

RESEÑA HISTORICA - EMISORA 4 FRECUENCIAS

La Emisora 4 Frecuencias nace a raíz de la necesidad de comunicación, interacción y participación de la comunidad con las noticias de la ciudad y la comuna 4, este trabajo se comenzó desde el 2018 en la Jac San Pedro Lovaina y con la participación de varios chicos de presupuesto participativo.

Nacimos como Radio Amigos de San Pedro, transformándonos en la Emisora Cuarta Estación, allí pensando en el beneficio de la comunidad y del medio, se busca la participación de una figura gerencial que la potencie y visibilice la emisora ante la comunidad y la alcaldía de Medellín, sin embargo y con mucha tristeza se nos quedan disruptivamente con el medio de comunicación y tenemos de nuevo que sentarnos como Junta de Acción Comunal y Corporación en mirar como logramos seguir con la idea del medio de comunicación del barrio San Pedro Lovaina, que piense en su comunidad, en su comuna, ciudad y hasta su país.

Aquí es donde nace la Emisora 4 Frecuencias, que le permite a la comunidad del barrio y de la comuna 4, poder acceder a las noticias que hay desde la ciudad, país y el mundo, sin embargo, emerger después de una perdida y de una coyuntura comunal en la que se encuentra la comuna 4, no es fácil para medios o programas que no tienen el apoyo de personajes o actores sociales influyentes en la comuna o Alcaldía de Medellín.

En la actualidad, contamos con un equipo con experiencia en diferentes temas: ambientales, de inclusión, de arte, memoria, emprendimiento y cultura.

Nuestro propósito es seguir en la transformación de la noticia, la interacción con la comunidad y llevar este mensaje a todos los hogares de la comuna 4 y la ciudad, ser un medio reconocido por su programas y variedad.

Nuestros deseos es poder trascender en la noticia y llevarla tanto físico en medios impresos, audiovisuales y trabajo de reporteros para que nadie se quede sin la información.